



AYUNTAMIENTO  
DE GRAZALEMA

# VUELTA A ANDALUCIA

## LLEGADA DE ETAPA A GRAZALEMA

Estimados vecinos.

Por medio del presente anuncio quiero comunicaros todas las afecciones al tráfico que se producirán en nuestro pueblo este MIÉRCOLES 19 DE FEBRERO al convertirse Grazelema en final de etapa de la Vuelta Ciclista a Andalucía, que en su 66 edición arrancará ese día su recorrido en Alhaurín de la Torre (Málaga) para terminarlo en nuestro pueblo.

El final de etapa está previsto en torno a las 16.00 horas, pero teniendo en cuenta todo cuanto habrá que movilizar para el mismo, habrá numerosas afecciones desde horas antes (e incluso días antes) en algunos de nuestros espacios públicos.

Como bien sabréis, por cuantas publicaciones hemos realizado estos días atrás a través de distintos medios de comunicación, la prueba en sí, con los ciclistas y todos los vehículos que les acompañarán, llegará a Grazelema por la Carretera Alta desde el Puerto de Las Palomas; tras alcanzar la Plaza de España, subirá las calles Las Piedras y Nueva hasta la prolongación de esta última, puesto que la meta estará situada finalmente en la zona de la antigua lechería.

Hasta esta zona se dirigirán en ese momento crucial de la carrera sólo los ciclistas y algunos de los muchos vehículos de todo el dispositivo de la carrera, pero otros muchos efectivos de la propia organización (parte de la Guardia Civil de Tráfico, los GRS y otros agentes de este cuerpo de seguridad, numerosos vehículos de los distintos equipos...) no subirán hasta meta, y se desplazarán hasta otros puntos del pueblo para no colapsar el espacio de meta. Éstos se unirán a los otros muchos vehículos (turismos, autobuses y camiones) que llegarán a lo largo de la noche anterior y la mañana al pueblo para disponer todo lo necesario para el final de etapa.

De este modo, habrá importantes afecciones en determinados espacios públicos, quedando cerrados desde la noche del martes 18 las zonas de Los Asomaderos; la Ermita y el entorno del camping. En estas zonas se apostarán las zonas de prensa y para los equipos.

La propia mañana de la prueba, desde las 08.00 horas, quedarán cortadas al tráfico las calles Las Piedras y Nueva, y la prolongación hasta el cruce con el camping. En los 300 metros finales de la carrera (de los 800 metros que suma la subida total desde la Plaza hasta la Lechería) se colocarán las vallas de la organización antes de meta. En los metros justamente anteriores, se colocarán distintas vallas y cintas de baliza.

Quedarán también cortadas a partir de las 15.00 horas aproximadamente las calles Dr. Mateos Gago y José María Jiménez, donde se apostarán distintos vehículos de los efectivos de seguridad, y así también en Los Asomaderos.

La travesía, también desde las 15.00 horas aproximadamente, quedará totalmente cortada al tráfico de vehículos. En torno a una media hora antes de la llegada de los ciclistas, también quedarán cortados todos esos espacios al paso de peatones. Asimismo, quedarán afectadas y cortadas todas las calles que den acceso a todos estos espacios, durante al menos una hora y media. En la subida desde calle Las Piedras habrá efectivos de los GRS de la Guardia Civil, miembros de Protección Civil de Grazelema y distintos pueblos colaboradores y voluntarios de nuestro pueblo y el entorno para impedir que pueda cruzarse la calle.

Asimismo, de manera previa al día de la prueba, en la madrugada de este Domingo 16 y hasta el mediodía del lunes 17, entre las 06.00 y las 14.00 horas, quedará prohibido aparcar en la subida por las calles Las Piedras y Nueva hasta la antigua Lechería al tener que producirse unas tareas previas de limpieza por motivos de seguridad y también de decoro bajo los vehículos que se mantienen siempre estacionados en una de las mitades de estas calles.

Además de este anuncio público para el conjunto de nuestros vecinos y de nuestros amigos visitantes, el Ayuntamiento ha contactado formalmente con el instituto de Ubrique, donde cursan estudios de bachillerato numerosos de nuestros jóvenes, para informarles de las afecciones al tráfico y solicitar que ese día el regreso de éstos se produzca de forma anticipada, para permitirles además disfrutar con el final de etapa. Asimismo, se han enviado sendas comunicaciones al instituto Sierra de Grazelema de nuestro pueblo y al colegio Antonio Machado. Esta solicitud se ha tramitado también ante la delegación de Educación de la Junta en Cádiz.

Aún siendo conscientes de las complicaciones que generará esta situación, especialmente gravosas en la hora y media aproximada en torno a la llegada de los participantes a nuestro pueblo, solicitamos la máxima comprensión por dos motivos esenciales: porque es la primera vez que nuestro pueblo alberga un evento deportivo de la repercusión y características de la Vuelta a Andalucía, y por la consiguiente promoción que ésta tendrá para Grazelema. No en vano, la señal se emitirá en directo para 180 países de los 5 continentes, con una audiencia potencial que alcanza los 150 millones de hogares. Debemos ser capaces de protagonizar, entre todos, el mejor retrato posible de nuestro pueblo. Estoy seguro de que así será ante tal importante escaparate.

Quiero anotar por último que hacer posible este final de etapa en Grazelema ha conllevado una importante dedicación y esfuerzo por parte de la organización, de la empresa DeporInter, a la que agradezco la confianza mostrada en nuestro pueblo y en su institución municipal. Ha sido esencial la colaboración de la Diputación de Cádiz y, desde luego, el entusiasmo y el compromiso por parte de nuestro Ayuntamiento, conector de la fuerza de empuje de todos sus vecinos. Agradezco el esfuerzo del delegado de Deportes y su equipo, y así también de los muchos vecinos que, voluntariamente, colaborarán con este evento. Entre todos construiremos una sobremesa que difícilmente podrá olvidarse, y que quedará marcada en nuestras retinas.

En Grazelema, a 14 de Febrero de 2020,

**CARLOS JAVIER GARCÍA RAMÍREZ**

